



## ～お知らせ～



7月に入ったのに朝晩が涼しい日が続きます。梅雨明けの情報ですが、梅雨前線は17日になると大きく北上して活動が弱まるようです。西から天気は回復に向かい梅雨明けするところがある見通しですが東日本では気圧の谷が残るため18日以降遅れての梅雨明けとなるようです。

新型コロナが「5類」に移行し観光地などが賑わい市民の生活にも活気が出てきているようです。しかし、未だ全国各地で多くの感染者が出ています。全国の感染状況は、7月7日までの1週間では1つの医療機関当たりの平均の患者数が人で、前の週の1.39倍となっています。9週連続の増加で、すべての都道府県で増加となったほか、特に沖縄では平均の患者数がおよそ30人に上っています。厚生労働省によりますと、7月7日までの1週間に、全国およそ5000の医療機関から報告された新型コロナの患者数は、前の週から1万4147人増えて、3万9874人となりました。また、1つの医療機関当たりの平均の患者数は8.07人で、前の週の1.39倍となりました。去年の同じ時期は9.14人でしたが、前の週からは9週連続で増加しています。新型コロナウイルスの都道府県別では多い順に▽沖縄県が29.92人▽鹿児島県が23.13人▽宮崎県が19.74人などとなっていて、すべての都道府県で前の週から増加となりました。特に沖縄県では平均の患者数がおよそ30人に上っているほか、九州地方ではすべての県で10人を上回っています。このほか、7月7日までの1週間に全国およそ500の医療機関から報告された、新たに入院した患者の数は2340人で、前の週と比べて632人の増加でした。入院患者が2000人を超えるのは3月以来となります。7月1日～7日 新型コロナの感染状況ワースト順（1医療機関あたり）1位 沖縄県は29.92人、2位 鹿児島県は23.13人、3位 宮崎県は19.74人、18位 東京都は7.14人、23位 大阪府は6.4人、35位 富山県は5.31人、39位 新潟県は4.75人、40位 石川県は4.75人、47位 秋田県は2.13人となっています。

新型コロナの相談先は 「もしかして新型コロナ？」と思った場合は新型コロナウイルスへの感染が疑われるような症状がある場合は、地域の「かかりつけ医」や「発熱外来のある医療機関」「自治体が設けている相談電話」、もしくは「保健所」に連絡することになります。「自宅療養中」に体調の変化が不安なときは政府の分科会の尾身会長など、コロナ対策にあたっている専門家で作る「コロナ専門家有志の会」は、「かかりつけ医」や「診断した医師」、「保健所」や「自治体の相談窓口」に相談するよう呼びかけています。

### ご挨拶



7月1日付けで入社いたしました堀内一男（ほりうちかずお）と申します。出身は富山県氷見市ですが、現在は富山市に妻と2人で居住しております。前職では、42年間の北陸地方整備局勤務のうち、39年間用地補償業務に携わって参りました。これだけの期間用地補償業務を続けることができたのも、諸先輩方のおかげと感謝しております。この度皆様とご一緒に働かせていただくことになり、また、今後も用地補償業務に携わっていくことになり、大変うれしく思っております。これからは、これまでの経験を活かし、会社に貢献できるよう頑張りますので、ご指導のほどよろしくお願いいたします。

新規採用 7月1日付け		
富山支店 次長	堀内 一男	新規採用
本社 用地補償課長	羽賀 洋	富山支店 用地補償課長



梅雨に咲く花「あじさい(紫陽花)」に関する3つの豆知識を紹介します。あじさいの色の秘密やあじさいの種類といった雑学を知って、雨の日をもっと楽しくしましょう！  
雨が降り続き、太陽は顔出さない。陰鬱な空気すら漂う梅雨。そんな暗い空の下で妖艶な花を咲かせる植物があります。雨の日ばかりの梅雨が嫌われ者でないのは、あじさい(紫陽花)の花があるからかもしれませんね。梅雨は雨も多く、家にいる機会も多いはず。普段より少し知的に過ごすのいかがでしょうか。ともするとマンネリ化する梅雨の時期の過ごし方。おもしろい雑学に触れてからあじさいを見れば、いつもと違う梅雨を過ごせるかもしれませんよ！

#### 豆知識1. あじさいには毒がある？

バラを指して「美しい花にはトゲがある」とは言いますが、その話、あじさいにも当てはまります！あじさいの場合、毒は葉に含まれています。青酸系の毒で、食後30分ほど経つと嘔吐、めまいなどを催すことがあります。美しいからと言って、決して食べないように！

#### 豆知識2. あじさいの色は土で決まる？

青や赤、紫など、色とりどりのあじさいの花。この色には、土壌から吸収されたアルミニウムイオンが影響します。水に溶解するとアルミニウムイオンになるアルミニウムは酸性の土では溶けやすく、逆にアルカリ性の土では溶けにくくなります。従って酸度による色の変化が出てくるのです。

#### 豆知識3. あじさいには花が2種類ある？

あじさいの花には「両性花」と「装飾花」との2種類があります。濃いブルーの小さな花々が密集している中央部分が「両性花」です。私たちが目視で「花」と認識できる、周囲を囲うほうは「装飾花」です。この装飾花、花びらのように見えるのは萼(がく)で、あれだけ美しいのに生殖機能を持ち合わせていないのです。「天は二物を与えず」とはまさにこのことですね。

さあ、家族で「紫陽花苑」に行きましょう！

少しでも早く能登が復興し賑やかになることを祈念しています。

#### 「ウィークリースタンスの徹底を」お願いします

- ① 昼休みや16時以降開始の打合せは行わない
- ② 休日明け日（月曜日等）は依頼の期限日としない
- ③ 休前日（金曜日）は新たな依頼をしない
- ④ ノー残業デー（水曜日）は勤務時間外の依頼はしない
- ⑤ ランチタイム・オーバーファイブ・ノーミーティング
- ⑥ イブニング・ノーリクエスト (R5, 6から)



〇必見！ [ホームページをご覧ください](#)！ 新たな情報等があれば教えて下さい

[www.hokurikuyouchi.co.jp](http://www.hokurikuyouchi.co.jp)

〇お願い！ [「Aipo」を活用しましょう](#)

